



あけましておめでとうございます。お休みはご家族でゆっくり過ごしたり、お出かけしたり楽しく過ごされたことだと思います。休み明けの子ども達は気持ちもりフレッシュでき、元気な姿で登園してくれるのを楽しみにしています。新しい年も寒さに負けずに元気いっぱいに過ごしていきたいと思います！ひよこ1組も残すところあと3ヶ月となりました。最近では身の回りのこと興味津々になり自分でやってみようとする姿がたくさん見られるようになってきました。その気持ちを大切にしながら見守っていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。



- ☆生活の流れを知り、自分でいろいろなことに取り組もうとする
- ☆指先を使った遊びに興味を持ち、じっくりと遊ぶ



☆持ち物には大きく名前を書いて下さい。

☆2月9日(月) 13時30分～ひよこ1組の懇談会を二階会議室で行います。是非ご都合をつけてご参加下さい。

最近ではシール貼りやカラーペンで自由に描くことにハマっているひよこ1組さん！！とっても手先が器用になってきて上手にシールを貼ったり、上手にペンをもって描くことを楽しんでいる様子です♪ペンの蓋が硬くて開けられず苦戦している子も見られますが自分で開けようと頑張っています。

